El profe de Matemáticas que dejó su país para reencontrar su pasión



Héctor Leal | Redacción Nacional

Ramón Félix Llanes Fernández ama las Matemáticas y ama enseñarlas. En Cuba, su país de origen, había dejado de dar clases por la situación económica, pero en México pudo volver a ejercer y recuperar su pasión en la prepa del Tec de Monterrey.

Ahora, Félix Llanes fue uno de los dos ganadores del premio Profesor Inspirador 2018 de la PrepaTec y en entrevista con CONECTA, platicó sobre su trayectoria y este galardón.

"Me encanta enseñar, intercambiar con los muchachos y sobretodo me da mucha alegría cuando los veo crecer, cuando los veo que van trascendiendo", señaló el docente de PrepaTec San Luis Potosí.

Llanes Fernández ha destacado en diversas actividades, talleres y ponencias docentes. **Es coautor del libro Principios de Modelación Matemática, segunda edición y** su disponibilidad y apoyo a los alumnos han sido destacados.

Actualmente imparte las materias en Principios de Modelación Matemática, Trigonometría, Introducción a la Estadística y Cálculo II **en PrepaTec de San Luis Potosí.**

También ha sido líder en el acompañamiento de alumnos en eventos, concursos y programas nacionales e internacionales.

Señaló que ve capacidad en los estudiantes mexicanos: "Veo mucho talento. Son muchachos que hay que buscar la forma de como motivarlos porque son muy visuales, que adoran la tecnología y tú tienes que aprovechar esas habilidades que tienen para engancharlos en la materia que impartes".

El profesor, quien estudió la Licenciatura en Educación en la especialidad de Matemáticas en Cuba, llegó a San Luis Potosí en el 2001 luego de una invitación que recibió por parte de su papá y una de sus hermanas.

"Yo me había retirado de lo que era ser profesor en Cuba porque la situación económica del país en la educación me hizo irme al turismo. Entonces en el 2001 mi papá y mi hermana que vivían en San Luis Potosí me invitaron.

"En el 2004 me consiguieron un permiso de trabajo y después conocí a alguien del Tec, presenté mi clase modelo y quise ampliar mis oportunidades de trabajar, y eso se lo agradezco eternamente", recordó.

En sus ratos libres, el cubano disfruta de la lectura, en especial libros de enseñanza de matemáticas, además del género de suspenso. También escucha música, va al gimnasio y le gusta la playa.

También confesó que en ocasiones extraña el mar de su país, la comida, pero también se siente agradecido por todo lo que México le ha dado.

Ramón Félix opinó sobre su experiencia de trabajar en el Tec de Monterrey.

"El Tec te da la posibilidad de crecer tanto como tú te lo propongas, ya sea a los alumnos como a los profesores y es algo diferente a otras instituciones".

Uno de sus sueños es crecer más como docente, ya que le gustaría impartir clases de Matemáticas en idioma inglés, dentro del Tec de Monterrey.

"Quiero una plaza de **matemáticas en inglés, es uno de mis sueños**. Trató de mejorar mi inglés y voy a seguir tratando porque quisiera dentro de la parte profesional seguir creciendo a ver si puedo dar alguna clase en inglés", dijo Ramón Félix.

El Premio al Profesor Inspirador **tiene como objetivo** reconocer y estimular a los profesores que realizaron una labor de excelencia en el año anterior.